



Journées de la mobilité à Lutry Vivez l'éco-mobilité !

En marge de la semaine de la mobilité, la place des Fêtes de Lutry accueillera vendredi 30 septembre et samedi 1^{er} octobre 2016, les Journées de la mobilité, organisées conjointement par les Services industriels de Lausanne et de Lutry. Le public pourra y essayer des véhicules respectueux de l'environnement à deux ou quatre roues, mais également revivre l'aventure de Solar Impulse grâce à une exposition sur cette expérience.

En Suisse, chaque habitant parcourt en moyenne 10'000 km par année en transport individuel motorisé (statistiques sur la mobilité en Suisse, 2010). La mobilité occupe donc une place prépondérante dans nos vies.

Conscients de ces enjeux, les Services industriels de Lutry et de Lausanne organisent, depuis plusieurs années, en alternance à Lutry et à Lausanne, les **Journées de la mobilité**, une manifestation – gratuite et ouverte à tous – sur les alternatives à la propulsion à essence.

Cette année, elle se déroulera

vendredi 30 septembre 2016 de 15h à 18h

samedi 1^{er} octobre 2016 de 10h à 18h

place des Fêtes, quai Doret, Lutry

Outre les traditionnels essais de véhicules éco-responsables, on trouvera une exposition sur l'aventure de l'avion Solar Impulse ainsi qu'un simulateur de conduite EcoDrive et des balades en bateau solaire. De plus, des animations, une petite collation et un concours offrant la possibilité de gagner des bons de CHF 500.- pour l'achat d'un vélo électrique, permettront aux petits comme aux grands de passer un bon moment.

Les Services industriels de Lausanne
Les Services industriels de Lutry

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Jean-Yves Pidoux, directeur des Services industriels de Lausanne, 021 315 82 00**
- **Charles Monod, municipal des Services industriels de Lutry, 021 796 21 11**
- **Marc-Antoine Surer, chef du Service commercial des SiL, 021 315 81 10**
- **Yves Leumann, chef des Services industriels de Lutry, 021 796 21 11**

www.lausanne.ch/journeesmobilité

Lausanne, le 27 septembre 2016